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Disertasi ini berjudul “Implikasi Strategi Pembelajaran Pendidikan Agama Islam dalam Upaya Antisipasi Krisis Akhlak Peserta Didik pada SMA Negeri di Palopo”, mengedepankan pokok permasalahan yaitu, “Bagaimana implikasi strategi pembelajaran Pendidikan Agama Islam dalam upaya antisipasi krisis akhlak peserta didik pada SMA Negeri di Palopo. Tujuan penelitian untuk: 1). Mendeskripsikan penerapan strategi pembelajaran oleh guru Pendidikan Agama Islam pada SMA Negeri di Palopo, 2). Mendeskripsikan upaya yang dilakukan oleh guru Pendidikan Agama Islam dalam antisipasi krisis akhlak peserta didik pada SMA Negeri di Palopo, 3). Mengetahui implikasi strategi pembelajaran yang diterapkan oleh guru Pendidikan Agama Islam terhadap upaya antisipasi krisis akhlak peserta didik pada SMA Negeri di Palopo.
Jenis penelitian ini adalah kuantitatif asosiatif dengan model ex post facto, yaitu penelitian dilakukan untuk mengungkap data yang sudah terjadi sebelumnya, tanpa manipulasi data yang didapat di lapangan, yang hasilnya dideskripsikan dalam bentuk persentase atau angka-angka. Populasi guru Pendidikan Agama Islam 16 orang sekaligus sebagai sampel jenuh. Populasi peserta didik berjumlah 4.037 orang. Sampel peserta didik diambil satu kelas pada setiap sekolah sehingga diperoleh jumlah sampel 151 peserta didik. Teknik penarikan sampel adalah random sampling yaitu teknik penarikan sampel secara acak tanpa memperhatikan strata yang ada dalam populasi. Data dikumpulkan dengan menggunakan teknik observasi, teknik wawancara, teknik angket, dan dokumentasi. Selanjutnya analisis data berdasarkan statistik inferensial, yaitu teknik statistik yang digunakan untuk menganalisis data sampel dan hasilnya diberlakukan untuk populasi
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)Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1). Guru Pendidikan Agama Islam pada SMA Negeri di Palopo menerapkan lima jenis strategi pembelajaran secara variatif yaitu strategi pembelajaran ekspositori, strategi pembelajaran inkuiri, strategi pembelajaran kooperatif, strategi pembelajaran berbasis masalah, dan strategi pembelajaran kontekstul, dan memperoleh skor rerata sebesar 2,90 dan persentase sebesar 72,43% adalah kategori tinggi dan intensitas sering; 2). Guru Pendidikan Agama Islam pada SMA Negeri di Palopo melakukan upaya antisipasi krisis akhlak peserta didik melalui pendidikan akhlak, mengatasi krisis akhlak, optimalisasi peran guru, dan pembelajaran akhlak pada SMA, memperoleh skor rerata sebesar 3,85 dan persentase sebesar 96,34% adalah kategori sangat tinggi dan intensitas sangat sering; 3). Strategi pembelajaran yang diterapkan guru Pendidikan Agama Islam tidak ada implikasinya terhadap upaya dalam mengantisipasi krisis akhlak peserta didik pada SMA Negeri di Palopo. Hal ini ditunjukkan pada hasil analisis data hasil penelitian dengan menggunakan statistik inferensial diperoleh rhitung = 0,167 < rtabel = 0,266 (untuk n=56) pada taraf signifikan 5% sehingga H0 diterima dan H1 ditolak. Artinya, tidak ada korelasi yang signifikan antara strategi pembelajaran yang diterapkan guru dengan upaya antisipasi krisis akhlak peserta didik pada SMA Negeri di Palopo. Kontribusi variabel bebas terhadap variabel terikat ditentukan dengan uji determinasi sebesar 2,789% dan sisanya sebesar 97,211% ditentukan oleh variabel lain.
Implikasi penelitian ini adalah bahwa pembelajaran Pendidikan Agama Islam tidak cukup hanya mentransfer pengetahuan keislaman, melainkan juga untuk dihayati, diyakini, dan diamalkan nilai-nilai Islam dalam kehidupan praktis sehari-hari. Dalam implementasi pembelajaran Pendidikan Agama Islam hendaknya guru dapat memilih dan menerapkan strategi pembelajaran yang tepat, di samping juga menggunakan pendekatan pengalaman, pendekatan pembiasaan, dan pendekatan keteladanan sehingga peserta didik dapat terhindar dari perilaku yang menyimpang dari nilai-nilai agama dan moral. 
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ABSTRACT
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Tittle	: 	Implications of Islamic Education Learning Strategies in an Effort to Anticipate the Crisis Character of Students in High Schools in Palopo


The dissertation is titled “Implications of Learning Strategy of Islamic Education in Anticipation of Crisis Efforts Morals Students at High Schools in Palopo”,  emphasize the point that, "what are the implications of Islamic Education learning strategies in an effort to anticipate the crisis character of students in high schools in Palopo. For research purposes: 1). Describe the application of learning strategies of Islamic education in high schools in Palopo, 2). Describe the efforts made by the Islamic Education teachers in anticipation of moral crisis learners at high schools in Palopo, 3). Knowing the implications of learning strategies applied by teachers of Islamic education to the moral crisis anticipating students in high schools in Palopo.
This type of research is quantitative associative model with ex post facto, the research conducted to uncover data that already happened before, without any manipulation of the data obtained in the field. The results of the study in the form of a percentage or numbers. Islamic education teacher population as well as 16 samples saturated. Student population numbered 4037 people. Samples were taken one class of students at each school to obtain a sample of 151 students. The sampling technique is random sampling, is random sampling technique regardless of the strata in the population. Data was collected using observation techniques, interviewing techniques, questionnaire techniques, and documentation. Further analysis of the data based on inferential statistics, which is a statistical technique used to analyze the data samples and the results are applied to the population.
Results were obtained: 1). Islamic education teachers in high schools in Palopo apply five types of learning strategies are learning strategies expository, inquiry learning strategies, cooperative learning strategies, problem-based learning strategies, and contextul learning strategies are variated, obtain mean score of 2,90 and a percentage of 72, 43% is a high category and intensity often; 2). Islamic education teachers in high schools in Palopo perform anticipating moral crisis learners through moral education, moral crisis, optimizing the role of the teacher, and teaching morals in high school scored an average of 3,85 and a percentage of 96,34% was categorized as very high intensity and very often; 3). Applied learning strategies teacher of Islamic education no attempt to anticipate the implications for moral crisis learners in high schools in Palopo. This is shown in the results of the analysis of research data using inferential statistics obtained rhitung = 0,167 < rtabel = 0,266 (for n = 56) at the 5% significance level so that H0 is accepted and H1 is rejected. That is, there was no significant correlation between the learning strategies implemented by teachers anticipating moral crisis learners at high schools in Palopo. Contribution of the independent variable on the dependent variable is determined by a test of determination of 2,789% and the balance of 97,211% specified other variables.
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The implication of this study is that the study of Islamic education is not enough just to transfer knowledge of Islam, but also to be lived, believed, and practiced Islamic values in everyday practial life. In the implementation of learning Islamic education teachers should be able to select and implement appropriate learning strategies, as well as experience approach, habituation approaches, and explery approaches so that leaners can avoid behavior that deviates from religious values and morals. 
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الملخص

الاسم	:	شمس . س
رقم القيد 	:	٨٠١٠٠٣٠١٨٣ 
عنوان الا طروحة	      : الآثار المترتبة على استراتيجية التعلم التربية الإسلامية تحسبال جهود أزمة الأخلاق الطلاب في المدارس الثانوية في بالوبو


تقع هذه الدراسة على مشكلة البحث، وهما وماذا عن الآثار المترتبة على استراتيجيات التعلم التربية الإسلامية في محاولة ل استباق الأزمة حرف من الطلاب في المدارس الثانوية في بالوبو .لأغراض البحو: . ١ صف تطبيق استراتيجيات التعلم التربية الإسلامية في المدارس الثانوية في بالوبو، ٢. وصف الجهود التي بذلتها معلمي التربية الإسلامية تحسبا ل أزمة أخلاقية المتعلمين في المدارس الثانوية في بالوبو، ٣ .معرفة الآثار المترتبة على تطبيق استراتيجيات التعلم من قبل المعلمين للتربية الإسلامية للأزمة الأخلاقية توقع الطلاب في المدارس الثانوية في بالوبو .
الطريقة المستخدمة في هذه الدراسة : أولا، أدبيات البحوث ، ويستخدم ل فهم المفاهيم الأساسية ل استراتيجيات التعلم ، والشعور أزمة أخلاقية ، وضرورة التوجيه المعنوي . ثانيا ، في مجال البحوث. هذا النوع من البحث هو نموذج النقابي الكمي مع بأثر رجعي ، و الأبحاث التي أجريت للكشف عن البيانات التي حدث بالفعل من قبل، دون أي تلاعب في البيانات التي تم الحصول عليها في هذا المجال. نتائج الدراسة في شكل نسبة مئوية أو الأرقام. السكان المعلم التربية الإسلامية وكذلك ١٦ عينة المشبعة. مرقمة عدد الطلاب ٤٠٣٧  شخص. تم أخذ عينات فئة واحدة من الطلاب في كل مدرسة للحصول على عينة من ١٥١ طالب وطالبة. تقنية أخذ العينات هي العينة العشوائية هو أسلوب العينة العشوائية بغض النظر عن الطبقات في عدد السكان . وقد تم جمع البيانات باستخدام تقنيات المراقبة، و تقنيات إجراء المقابلات و تقنيات الاستبيان، و الوثائق. مزيد من التحليل لل بيانات على أساس الإحصاءات استنتاجي ، وهي تقنية إحصائية تستخدم لتحليل عينات البيانات و يتم تطبيق النتائج للسكان.
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)وتم الحصول على نتائج: ١ تطبيق معلمي التربية الإسلامية في المدارس الثانوية في بالوبو خمسة أنواع من استراتيجيات التعلم و استراتيجيات والتحقيق تعلم استراتيجيات تفسيرية ، واستراتيجيات التعلم التعاوني ، واستراتيجيات التعلم القائم على حل المشكلات ، و استراتيجيات التعلم تعلم متنوعة والحصول يعني درجة من ٢٩٠ ونسبة من٪ ٤٣،٧٢ هي فئة عالية و كثافة في كثير من الأحيان ٢ (معلمي التربية الإسلامية في المدارس الثانوية في بالوبو يؤدون توقع المتعلمين أزمة أخلاقية من خلال التربية الأخلاقية ، أزمة أخلاقية ، وتحسين دور المعلم ، والأخلاق التدريس في المدارس الثانوية وسجل ما معدله ٣٨٥ و نسبة  ٪٩٦٣٤  تم تصنيفها على أنها للغاية كثافة عالية و غالبا جدا. ٣ .(تطبيق استراتيجيات التعلم معلم التربية الإسلامية أي محاولة ل استباق آثار الأزمة الأخلاقية للمتعلمين في المدارس الثانوية في بالوبو 
 (
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) ويظهر هذا في نتائج تحليل بيانات البحث باستخدام الإحصاءات التي تم الحصول عليها استنتاجي = rhitung  ٠١٦٧ rtabel < ٠٢٦٦) ل ن = ٥٦ (عند مستوى الدلالة ٥٪ بحيث يتم قبول H0 و يرفض H1 .وهذا هو، لم يكن هناك ارتباط كبير بين استراتيجيات التعلم التي تنفذها المعلمين توقع المتعلمين أزمة أخلاقية في المدارس الثانوية في بالوبو . يتم تحديد مساهمة المتغير المستقل على المتغير التابع من خلال اختبار ل تحديد ٪٧٨٩،٢ وتوازن ٪٢١،٩٧  المتغيرات الأخرى المحددة .
